

Umleitung wird zur Matschpiste

Baufirma wird Waldweg entlang der Bundesstraße regelmäßig ausbessern

NORDEN Der Waldweg entlang der Bundesstraße 72 hat sich in den vergangenen Tagen in eine richtige Matschpiste verwandelt. Der Grund: Die Strecke dient aufgrund der Baustelle auf der Bundesstraße als Umleitung für die Zweiradfahrer. Der Regen in Kombination mit dem hohen Aufkommen an Radfahrern hat den Weg jedoch so sehr in Mitleidschaft gezogen, dass ein Durchkommen mit dem Zweirad nur noch schwerlich möglich ist.

Die Stadt Norden hat nun reagiert und „die bauausführende Firma aufgefordert, den Wanderweg regelmäßig auszubessern“, schreibt die



Wenn es regnet, wird es rutschig: Der Waldweg entlang der B72 wird derzeit stark beansprucht.

Foto: Martin Stromann

städtische Verkehrsbehörde. In den kommenden Tagen werde die Baufirma darauf achten, dass der Wanderweg bestmöglich von Fußgängern und Radfahrern in Anspruch genommen werden kann.

Radfahrer werden gebeten, die Umleitungstrecke insbesondere bei Regen besonders vorsichtig zu befahren, schreibt die Verkehrsbehörde. Bei einer Beeinträchtigung durch Pfützen und Matsch sollten die Radler zudem an solchen Stellen absteigen und schieben. Alternativ steht auch die allgemeine Umleitung durch das Gewerbegebiet für Radfahrer zur Verfügung.

lis